

Pour nous écrire : bulletin@aadmie.org

Sommaire :

- Actualités
- AG de juin
- Juridique : 6 à 2 !
- Jeunes majeurs
- Coordination Nouvelle Aquitaine

Actualités



La grosse actualité de ces 3 derniers mois a naturellement été la dissolution de l'Assemblée Nationale et la crainte de voir l'extrême-droite remporter une majorité dans le nouveau parlement. On a craint le pire.

Pour autant, ces personnes qui accusent les MIE d'être tous des voleurs, des violeurs et des assassins ont nettement progressé en sièges et en voix : notre action et nos témoignages n'en sont que plus nécessaires.

Sébastien quitte le CA - débordé par des activités trop nombreuses – mais il est remplacé par Laura que nous avons cooptée à l'unanimité.

Nous remercions Sébastien pour le travail accompli dont le nouveau logo et le flyer ci-contre (téléchargeable depuis le site, naturellement) ne représentent qu'une petite partie. Et nous souhaitons la bienvenue à Laura.

Enfin, le 115 a fait un effort particulier depuis que nous avons annoncé que nous étions désormais dans l'incapacité de loger les jeunes dans des familles solidaires. Le nombre de jeunes véritablement à la rue a donc été quasiment nul.

AG de juin

Nous avons tenu le 15 juin, à la MPP, une réunion riche en propositions. Vous les avez reçues sous la forme de quatre circulaires ou plutôt d'une circulaire en 4 épisodes. En voici le résumé.

1 Les familles solidaires

Elles restent notre priorité. Vous pouvez contacter directement Agnès ou Sylvie ou écrire à hebergement@aadmie.org

2 Le local

Davantage d'ouvertures (mardi, jeudi et vendredi après-midi). Donc davantage de bénévoles sollicités : vous pouvez vous inscrire ici : <https://www.aadmie.org/le-local-cet-ete/>

3 Les référents

Faire en sorte que chaque jeune dispose d'un référent personnel. Plusieurs d'entre vous se sont signalé.e.s. Soit pour un jeune donné, soit sans rien préciser. Nous travaillons encore sur le sujet et nous vous contacterons. N'hésitez pas à vous signaler à aadmie.resf16@gmail.com

4 Le camping

On commence samedi avec 4 jeunes (qui auraient été au 115 sinon) et après on tournera. C'est à peu près en place mais on a toujours besoin d'adultes pour assurer des passages et/ou des animations.

On peut s'inscrire ici : <https://doodle.com/meeting/participe/id/bmMJ4JAb> (par *pour toute la journée*, il faut comprendre : *je passerai pendant cette journée*) ou bien à aadmie.resf16@gmail.com

Juridique : 6 à 2 !

Nous évoquons deux jeunes dans le précédent bulletin. L'avocat de l'ASE avait réussi à obtenir un report de jugement pour complément d'enquête sur eux, et ce malgré un avis favorable de la direction zonale de la police aux frontières (DZPAF) sur leurs papiers. Ces deux jeunes sont convoqués en septembre. Nous sommes confiants mais l'ASE aura réussi sur ces deux cas à « gagner » six mois : on peut se demander qui gagne quoi.

Deux passages devant les juges des enfants sur les trois derniers mois : l'un a été reconnu mineur, l'autre non.

Comme souvent, le jeune dont la minorité n'a pas été reconnue avait des papiers (avec avis favorable de la DZPAF) mais pas de document prouvant son identité. La juge a donc considéré que rien ne prouvait que son acte de naissance lui appartenait et elle s'en est remise au jugement de l'ASE.

Ces deux derniers résultats portent le « score » sur les 12 derniers mois à 6 à 2. Comprenez par là que, sur 8 jeunes présentés aux juges des enfants, 6 ont été reconnus mineurs et 2 ne l'ont pas été.

juridique@aadmie.org

Jeunes majeurs

Une première réunion a eu lieu au local le 21 mai avec quelques jeunes majeurs (huit pour être précis). Nous sommes maintenant en mesure de mieux voir avec quelle incroyable mépris sont traités les dossiers des jeunes qui attendent leurs titres de séjour durant des mois, parfois des années.

Nous allons probablement prendre contact avec Jérôme Harnois, le tout nouveau Préfet nommé début juillet.

Nous allons aussi reprendre le travail avec Aude Marchand, suppléante et assistante parlementaire de René Pilato (député réélu dans la première circonscription). Rappelons que nous avons reçu René Pilato et Aude Marchand lors d'un CA ouvert au local et qu'à la suite de cela nous avons engagé un travail régulier d'interpellation de la Préfecture sur les jeunes majeurs.

jeunesmajeurs@aadmie.org

Coordination Nouvelle Aquitaine

Nous préparons, en vue d'une coordination, une rencontre des associations œuvrant comme la nôtre à la défense des MIE. Elle aurait lieu fin septembre et pourrait concerner au moins 5 ou 6 départements de Nouvelle Aquitaine.

Cela se déroulera à Angoulême ! N'hésitez pas à vous signaler si vous êtes intéressé.e soit pour participer, soit pour aider (préparation, hébergement, repas...), soit les deux.

On devrait se retrouver vendredi 27/09 pour un dîner et la soirée et toute la journée du samedi 28.

Il n'y aura pas de CA ouvert en août : notre prochain rendez-vous sera

un CA ouvert en septembre

(date et lieu à préciser, mais probablement la MPP)

Le CA : Agnès, Geneviève, Isabelle, Laura, Sylvie D et S, Romain

AADMIE - RESF16 www.aadmie.org

(Association d'Aide et de Défense des Mineurs Isolés Étrangers)

182, rue de Périgueux 16000 Angoulême

07 51 20 93 05 - aadmie.resf16@gmail.com